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有關長洲數碼電視接收問題的提問 

 

 

  鄺官穩議員通知本會，在本年 2 月 25 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 

 

“  自 2010 年 12 月 31 日位於長洲的數碼地面電視

發射站正式啟用後，長洲區的數碼(高清)電視接收問題

略為改善。然而，近日龍仔村及西灣一帶居民反映，該

地區的數碼電視已有一段時間出現接收問題。雖然居民

曾將天線調校向主要發射站(慈雲山發射站)及輔助發射

站(長洲天文台)，但情況仍沒有顯著改善。而部分位處

較高地區的西灣居民，則將天線調校向大嶼山 275 山發

射站，之後接收問題才得以解決。為此，本人通訊事務

管理局辦公室回應以下問題： 

 

(1) 在過去兩年，通訊事務管理局辦公室合共接獲多少

宗有關長洲數碼電視接收問題的投訴個案？與兩

年之前比較，數字是否有上升還是下降的趨勢？ 

 

(2) 當局會否檢視現有設備，並改善和加強訊號，以解

決上述問題？ 

 

 本人要求通訊事務管理局辦公室派員出席會

議，共同商討上述問題及解決方案。    ” 
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